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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Strada che da Sonvico porta in Val Colla: urgono interventi 
 
 
La strada che da Sonvico porta in Val Colla versa in condizioni non più accettabili. 
Il problema non è solo di ordine estetico, dal momento che le buche, le fenditure e gli scoscendi-
menti sono tali da creare situazioni di pericolo; in particolare per chi percorre la tratta stradale indi-
cata in bicicletta (e gli itinerari ciclabili costituiscono tra l’altro un importante elemento di promozio-
ne turistica del Luganese), ma non solo. 
 
Le strade, anche se oggi si tende a dimenticarlo, costituiscono un servizio pubblico fondamentale 
e non un elemento da trascurare o da eliminare come vorrebbe certa parte politica. Un servizio 
pubblico che merita e necessita di interventi conservativi adeguati, ciò che non è stato evidente-
mente il caso per la strada che porta alla Val Colla, visto lo stato di degrado in cui, purtroppo, ver-
sa. 
 
Sarebbe poi improvvido se il disgraziato caso Asfaltopoli venisse usato come pretesto per ridurre 
gli interventi sul manto stradale, laddove essi risultino necessari. 
 
Lo stato degradato della strada che da Sonvico porta in Val Colla è stato di recente segnalato al 
Consiglio di Stato dal Municipio di Cimadera il quale, nel suo comunicato ai media, lamenta «lo 
scarso risultato ottenuto dagli innumerevoli solleciti inoltrati [al Cantone] a partire dal 2005».  
Gli scriventi deputati reputano la richiesta del Municipio di Cimadera del tutto legittima, e, con il 
presente atto parlamentare, intendono appoggiarla, per quanto in loro potere. 
 
È inoltre difficile eludere il sospetto che il Consiglio di Stato intenda temporeggiare con gli inter-
venti in attesa di un’eventuale aggregazione della Val Colla con Lugano, onde poi scaricare, in un 
modo o nell’altro, sulle spalle della Città l’onere di risanamento dei collegamenti viari lasciati depe-
rire nel corso degli anni.  
 
Chiediamo pertanto: 
 
1. come valuta il Consiglio di Stato lo stato della strada che da Sonvico porta in Val Colla? 
 
2. Come mai si è giunti alla situazione attuale? 
 
3. È intenzione del Consiglio di Stato intervenire con le necessarie opere di ripristino della strada 

citata?  
 
4. Se sì, in quali tempi? Se no, per quali motivi? 
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